



Was ist los in diesem Land?

Eine bewaffnete Chat-Gruppe, Fackelaufmärsche, Morddrohungen. Der Corona-Protest radikalisiert sich und wird zusehends von Rechtsradikalen vereinnahmt. Jetzt kommt es auf die wehrhafte Demokratie an. Die (wie immer) schweigende Mehrheit müsste Zeichen setzen und nicht nur alles stillschweigend beobachten.

In diesem Zusammenhang fiel mir die Existenz eines Songtextes ein, den ich im Jahre 2003 anlässlich eines Anti-Rechts-Festivals speziell zu diesem Anlass geschrieben hatte. Wir hatten den Song damals am Schluss der Veranstaltung zusammen mit allen anderen am Festival beteiligten Musikern live gespielt. Und damit zumindest ein kleines Statement abgegeben.

So neu scheint die Situation also leider gar nicht zu sein. Ich habe mir den Text heraus gesucht und, vollkommen auf die aktuellen Geschehnisse passend, überarbeitet. Versehen mit gänzlich neuer Musik soll er nun wieder unseren Beitrag zur Sensibilisierung darstellen. Möge der Spuk bald beendet sein!

